

Bericht zum weihnachtlichen Gesprächskreis mit dem GBS – Impuls e.V. und dem MSB – EZ e.V. am 03. Dezember 2013



Schon zur Tradition geworden, haben wir uns Anfang Dezember 2013 im Ratskeller „Santorini - Gaststätte für Griechische Spezialitäten“ in Eichwalde getroffen. Der Vorsitzende begrüßte die Teilnehmer, berichtete über das Erreichte und das Bevorstehende. Er sprach seinen Dank an die Teilnehmer, für das Arrangement im Jahre 2013, aus. In weihnachtlicher Atmosphäre haben wir uns über Vereinsarbeit, Entwicklungen in den Vereinen und über Tagesprobleme

unterhalten und Erfahrungen ausgetauscht.

Wir sind übereingekommen, derartige Jahresabschluss-Gesprächskreise zukünftig zum festen Bestandteil unserer Vereinstätigkeit zu machen und diese weiter auszubauen.

Es gibt Überlegungen spezielle Fachvorträge mit in diese Gesprächskreise einfließen zu lassen und Rechtsanwälte zu anliegenden



Schwerpunkten zu hören. Diese Gesprächskreise sollen dann den würdigen Abschluss für getane Vereinsarbeit bilden und neue Akzente für die bevorstehende Arbeit im Verein setzen. Ich denke im Namen aller Teilnehmer zu sprechen, wenn ich sage: „Es war ein gelungener Gesprächskreis.“ Ich bedanke mich für die rege Teilnahme und den gegebenen Anregungen. Für 2014 wünsche ich uns weitere Erfolge in der Verbandsarbeit.

Hans-Joachim Hinz
Vorsitzender